

## El procedimiento Lestralio(o Lestralio)

Autor AGRAMAR  
miércoles, 16 de diciembre de 2009

Es cierto que, cuanto más viejo es un Ángel Sangriento y cuantas más batallas presencia y derramamientos de sangre lleva a cabo, se vuelve más propenso a contraer la Rabia Negra. El Capellán Lestralio, un gran mártir de los Ángeles Sangrientos, ideó un método para que los pobres hermanos que caían presas de la Rabia durante viajes espaciales no enloquecieran sin sentido. El Procedimiento Lestralio postula que hay que ofrecer la vida a los sacerdotes sanguinarios cuando se ha sucumbido a la Rabia Negra y no hay ningún enemigo frente al que dar la vida de manera heroica. El hermano es encadenado con adamantio, muchas veces a costa de varios sirvientes de la sangre, y llevado al vientre de la nave. Allí, en la oscuridad del Apotecarión del navío, se le pide que narre lo que está viendo. Muchas veces, la voz del propio Sanguinius se derrama de las desgarradas gargantas de los hermanos y relata lo que está sucediendo en el galeón de Horus.

El siguiente extracto es parte de un informe del propio Capellán Lestralio, grabado por un sirviente de la sangre en el 2432053.M36. Es el ejemplo más largo de una visión tenida por alguien bajo los efectos de la Rabia Negra, el testamento de la gran fuerza de voluntad de Lestralio.

"¡Está oscuro&hellip; aagh! ¡Quema! La mancha es tan grande&hellip; el olor&hellip; podredumbre y muerte&hellip; arde. Siento que mis alas se queman, las retraigo para evitar tocar las paredes&hellip; esto es el Infierno&hellip; espinas, espinas se clavan en mi carne

-el sujeto es presa de espasmos- -el sujeto emite varios alaridos-

¿Qué es eso&hellip;? ¿¡Qué es eso!? ¡Viene hacia mí! ¡Aaaaah! ¡Por el Emperador! ¡Muere! ¡MUERE!"

-el sujeto se desmaya, pero sus labios parecen recitar una oración-

"¡No podrás detenerme, engendro del Caos! ¡AAAGH!"

-el sujeto sufre espasmos-

"maldigo esta luz&hellip;" "¡Arde! ¡ARDE! ¡Todos!"

-indescifrable-

..."las paredes, no hay paredes, este túnel hecho de carne podrida y supurante de pus"...

-el sujeto vuelve a gritar-

"Te encontraré, cobarde".

-tras seis segundos, el sujeto abre los ojos-

"¡Traidor! ¡Enfréntate a mí! ¡Por el Emperador! ¡POR EL EMPERADOR!"

En este punto, y tras una sacudida espasmódica que duró más y fue mucho más violenta que las anteriores, el Capellán Lestralio murió por culpa de un trauma psicológico generalizado. La muerte es el efecto secundario del Procedimiento Lestralio, pero los Ángeles Sangrientos lo consideran justo.

Es posible extraer conclusiones muy valiosas de las evidencias ofrecidas por los sujetos afectados por la Rabia Negra durante estos experimentos. Se cree que Sanguinius tuvo que sufrir graves daños psicológicos a manos de Horus quien, según creen muchos Ángeles Sangrientos, no podía equipararse a su primarca en combate singular.

Horus, en su ilimitada maldad, se aseguró de que la muerte de Sanguinius fuese la más dolorosa y enloquecedora que pudiera sufrir. El asalto psíquico del señor de la guerra no solo se sintió en toda la galaxia, sino que ha trascendido el paso del tiempo y resuena en las mentes de sus hijos. El sacrificio del primarca duró lo suficiente como para que el Emperador pudiese alcanzar al Traidor, al que ajustició, no sin que esto le costase un alto precio. El dolor infligido al Primarca fue de tal envergadura que todos sus hijos, sin excepción, lo sienten en su corazón.

Muchas Gracias a Ireng de Wargamez por encontrar este texto.Fragmento del Index Astartes de los AS